令和元年度 学校だより Na.11(最终号)

日徳小やんしゃ

令和2年3月 17 日 須坂市立日滝小学校 須坂市日滝1648番地 TEL 245-0203 文責(教頭)浦野 康彦

祝卒業 皆様 あいかとうございました



新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休校が昨日まで続きましたが、本日、3学期の終業式と離任式、退任式、卒業証書授与式を行うことができました。6年生の皆さんご卒業おめでとうございます。本日、立派に59名の卒業生が日滝小学校を巣立っていきました。

一年間日滝小学校の顔として、活躍してくれた6年生。日々の学習、児童会の当番活動や清掃に精一杯取り組む姿は、在校生にとって目標であり、憧れでした。今年の児童会では、今までやらなかった自分たちオリジナルの活動を!と楽しい企画が満載でした。そんな6年生の姿は、在校生が必ず引き継ぎ、さらに次へとつないでいってくれると思います。そんな6年生に心から感謝します。ありがとうございました。

これからはそれぞれ自分で選んだ道をしっかり踏みしめて歩んで行くことになります。卒業証書授与式で歌った『旅立ちの日に』の歌詞にあるように・・・。

「いま 別れの時 飛び立とう 未来信じて 弾む若い力信じて この広い この広い大空に 」

保護者の皆様、地域の皆様、卒業生は広い世界に自らの力を信じて飛び立っていきます。どうぞこれからも温かく見守っていただきますようお願いいたします。

卒業生のこれからに幸多かれと願います。













□ 夢をあきらめないで□

あなたの夢を あきらめないで 熱く生きる 瞳が好きだわ あなたが選ぶ 全てのものを 遠くにいて 信じている 《卒業証書授与式で教職員が歌いました》

~3月・4月の予定~

3月18日 (水) ~4月5日 (日): 春休み

19日 (木):新旧 PTA 役員引き継ぎ会 17:30~ 視聴覚室

23日(月):学級編成発表

新1年生 13:00~ 視聴覚室

 新3年生
 14:00~
 新3年東組:図書館
 新3年西組:家庭科室

 新5年生
 15:00~
 新5年東組:図書館
 新5年西組:家庭科室

27日(金):新5・6年生登校日(詳細は、本日発行の新5・6年生保護者宛通知を参照)

新5年生 9:00~10:25 新6年生 9:00~12:00

4月 6日(月):学校長着任式 1学期始業式 入学式

児童登校 8:00

学級指導 8:25~ 体育館入場 8:40

学校長着任式 8:45~9:05

1学期始業式 9:10~9:30 体育館退場 9:30

在校生入場9:45保護者入場9:50新入生入場10:00

入学式 10:05~10:40 学級指導 10:45~11:50

下 校 12:00



※在校生が、入学式に参加する場合の予定です。不参加の場合は、ラインズメールでお知らせします。不参加の場合は、在校生の下校時刻は9:45になります。

10日(金) PTA 新専門部会 17:30~18:20 (年間計画の作成完成)

印刷 (PTA 担当職員) $18:20\sim18:40$ 理事・評議員会① $18:40\sim19:40$

17日(金)授業参観日 PTA総会

参観授業 13:00~13:45

PTA 総会 14:00~15:00 (来年度より PTA 歓迎会は行いません)

18日(土)学級会長研修会(参加者: PTA 正副会長・学級会長・学校長・PTA 担当職員)

会場: 須坂中央公民館 3 F

日程:受付9:15~ 開会式9:30~ 終了(予定)12:00

30日(木) PTA 理事会② 18:30~ 視聴覚室

※ご来校時は、マスク着用で、上履きをご持参ください。校庭を駐車場として開放いたします。

本年度の、保護者・地域の皆様のお力添えに、心から感謝申し上げます。これからも、変わらぬご支援、ご協力をいただきますようお願い申し上げます。事故や事件のない楽しい春休みにしてください。4月6日(月)には、元気な皆さんに会えるのを楽しみにしています。







~ 3 学期終業式 校長講話 ~

全校の皆さん、おはようございます。

今回、突然の臨時休校となってしまいましたが、学校がお休みの間、皆さんはそれぞれ元気に過ごすことができましたか?休校中、不自由な生活だったと思いますが、きっと健康で元気に過ごすことができたことでしょう。

今日は久しぶりに友だちや先生と再会できました。うれしくて手をつなぎあったり抱き合ったりした人もいたのではないでしょうか?わたしも皆さんと再会できてとてもうれしかったです。やっぱり学校はいいですね。友だちってありがたいですね。今日はみんなで一緒に過ごすことの幸せやありがたさを、改めて感じなおすことができましたね。

皆さんが学校を休んでいる間、暖かい毎日が続き、職員室前にある梅の木は、白い花を咲かせ始めま した。春はもうすぐそこまでやってきています。

さて、3学期の始業式で私からみなさんに3学期の目標を発表しました。

それは『有終の美を飾ろう』でした。『有終の美を飾ろう』とは、自分で決めたことは最後までしっかりとやり遂げ、成果を出すことが大事だという意味でした。

本来ならば、3月になると、クラスの仲間と一日一日を大切にしながら一年間のまとめをしたはずです。自分自身の一年間を振り返り、目標に向かって頑張った自分やこれから更に頑張りたい自分のことを考える時間がありました。ところが今年は最後のひと頑張りをする前に終わってしまった感じがします。物足りなさの残る3学期でした。しかし、何事も、目標をもち、その実現に向けて一生懸命努力するということはとても大切なことです。

3月1日に東京マラソン大会が行われました。テレビで見た人もいたと思います。そこに出場した大 迫 傑 選手が日本新記録を出して東京オリンピックのマラソンの代表をほぼ確実にしました。大迫選手 は長野県の佐久長聖高校で活躍し高校駅伝で日本一になった選手です。

この大会で大迫選手がマラソンの日本代表として選ばれるには、出場した日本人選手の中で一番になることが絶対条件でした。レースはとても速いペースで進み、途中で大迫選手は遅れ始めます。「あ、ダメか」と私も何度も思いました。しかし冷静に、そしてここから粘りを見せた大迫選手は、ペースをどんどんあげていきます。ついには前の集団を抜かして日本人でトップに立ちます。最後はガッツポーズを見せて、自分の持つ日本記録を20秒も縮める記録でゴールしたのです。インタビューでは絶対本命と思われていた中で「押しつぶされそうなほど苦しかった」こと、しかし「自分への挑戦だった。負けないようにチャレンジできた。」と、涙を流して話していました。

大迫選手は代表になることを目標に、あきらめずに必死に努力したのです。まさに有終の美を飾った 姿でした。

皆さんもこれからいろいろな場面でいろいろな挑戦をしていくことがあります。その時は『有終の美を飾る』ということを是非思い出してみてください。しかしどうしてもうまくいかないことや苦しいこともたくさんあるはずです。でも、あきらめずに頑張ることが大事なのです。目標に向かって努力することを忘れないでください。

さて、明日から4月5日まで19日間の春休みになります。

長い休みになりますが、いつもお願いしている『しぬな』を守り 充実した休みにしてください。

『し』は「死んではいけません。」 交通事故には特に注意してください。自分の命は自分で守ることを 忘れないでください。病気にも気をつけましょう。

『ぬ』は「盗んではいけません。」 人のものをとったり、人をからかったり、人をいじめたり、うそを ついたりしてはいけません。ダメなものはダメなのです。

『な』は「怠けてはいけません。」 早寝・早起き・朝ごはんを実行して、規則正しい生活を送ってください。ゲームは時間を決めてやりましょう。

春休みは、事故や事件がいちばん多い休みです。命はたった一つしかありません。死んでしまったらおしまいです。命を大切にしてください。困ったことや心配なことがあったら、おうちの人や学校の先生、とにかく誰でもいいので相談してください。4月、それぞれが元気に中学入学、進級できることを心から期待しています。

さて、今日は6年生が 日滝小学校を巣立っていく 卒業式があります。残念ですが、5年生以下の皆さんは一緒に参加できません。心の中で、6年生をお祝いしてあげましょう。6年生の皆さん、在校生は参加できませんが、全校みんながあなたたちの卒業を心からお祝いしています。その思いをしっかりと受け取って、この日滝小学校を立派に巣立っていってください。

全校のみなさん、先生方、1年間ありがとうございました。

先生方 ありがとうございました

春は旅立ちの季節であり、別れの季節でもあります。今年度まで本校にお勤めいただいた先生方ともお別れする時がまいりました。それぞれの先生方が勤務された期間に長短ありますが、この日滝小学校にかけた情熱はどなたも大変熱いものでした。転退任される先生方に感謝の思いを込めて改めてお礼の言葉を贈ります。『本当にありがとうございました。』これからの先生方の人生に幸多きことを祈ります。転退任される先生方は以下のとおりです。

櫻井 範彰 校長先生 ありがとうございました



日滝小学校を「笑顔あふれる学校に」と、ご尽力いただいた櫻井 範彰校長先生が、この度、坂城町立南条小学校長としてご異動されることになりました。

櫻井校長先生には、2年間お世話になり、校長講話では、「自分に尽くす」「あたたかい心を『心づかい』としてカタチに、やさしい思いを『思いやり』としてカタチに」「あとみよそわか」「『あいさつ名人』をめざそう」「ありがとうの言葉を伝えよう」「有終の美を飾ろう」と、各学期の始業式で目標を示していただきました。

櫻井校長先生、どうかこれからもこの日滝小学校を見守り、応援していただきますようお願い申し上げます。2年間ありがとうございました。

毎朝校門であいさつしていると、元気にあいさつをしてくれた皆さん。心の中で静かにあいさつ してくれていた友だちもいました。私は毎朝皆さんとあいさつを交わし合う時間が大好きでした。 皆さんからたくさんの元気をいただきました。

卒業式に6年生には『置かれたところで咲きなさい』という話をしました。皆さんは、これからいろいろなところに置かれます。クラス替えも、進学先も、先生やいろいろな人との出会いもそうでしょう。その置かれた場所を「しかたがない」と諦めるのではなく、自分の居場所として笑顔で生きていって欲しいと思います。笑顔でいると周りを幸せな気持ちにします。自分も幸せな気持ちになります。全ての人が笑顔あふれる日滝小学校にしていってください。

保護者の皆様、地域の皆様、2年間大変お世話になりました。皆様から学んだことを次の任地でも生かして参りたいと思います。日滝小学校の益々のご発展を心より祈願いたします。

本当にありがとうございました。 櫻井 範彰

畠山 祐子 先生 ありがとうございました

日々成長している日滝小学校の皆さんから、元気なエネルギーをもらい、一緒にたくさんのことを学ばせていただいた4年間でした。また、保護者の皆様、地域の皆様に支えられて、充実した日々を過ごすことができました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

中野市立平野小学校へ

宮澤 惠子 先生 ありがとうございました

6年間お世話になりました。本日立派に卒業の日を迎えた卒業生の皆さんと一緒に日滝小へやってきました。それから6年間、あっという間の楽しく充実した日々でした。日滝小の子どもたちは笑顔いっぱい、元気いっぱい、がんばりっ子です。そんな子どもたちと保護者の皆様、地域の皆様に支えていただきましたこと、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

須坂市立高甫小学校へ

□ さよならは 別れの言葉じゃなくて 再び逢うまでの 遠い約束 □

b y来生たかお「夢の途中」